



Paris, le 16 décembre 2015

Che(è)r(e)s camarades,

2015 s'achève et n'a pas manqué d'être une année de lutte. Ce fut aussi l'occasion de repartir bon pied bon œil après notre congrès.

Cette année nous a démontré tristement que la culture devait être au centre de la société et nécessite pour cela plus que jamais qu'elle soit défendue. C'est le travail qui nous attend en 2016.

C'est pourquoi tout le SN du SNMD vous souhaite de passer de belles fêtes de fin d'année auprès de vos proches et de vos amis.

Reposez-vous, amusez-vous et rendez-vous l'an prochain pour une nouvelle année pleine d'espérance.

Le SN du SNMD

